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86版《西游记》已经成为了很多80后心中的经典。这组K歌、游轮照，可是第一

次曝光。

前天新专辑的发布会上，性格

爽朗的黄小琥即兴演唱了新专辑

中的一首《该放手了》。黄小琥称

对这首歌有自己独特的感受，“就

是觉得有时候在生活、在感情上

会有很多的不甘心、迷惑的一

面。到最后，其实最大的受害者

还是自己。所以有时候该放手

了，不单单是说把自己放掉，另一

方面也要把心情彻底地放开，这

样才会活得很轻松”。

据传，过早经历过婚姻，闪婚

后又离婚的黄小琥前段时间已再

恋上德国籍男友。说到感情话

题，眼见躲不开的黄小琥干脆大

方承认恋情，称男友比自己小 7

岁，并非圈内人。“我和他(男友)是

在朋友的Party上认识的，就是突

然感觉生活上对味了就在一起

了”。问两人是否已有结婚计

划？黄小琥却马上予以否认，“(结

婚)这个应该不会，我从来都不觉

得两人的关系一定要建立在婚姻

之上”。 宗禾

星报讯（记者 吴笑文）从妇孺皆

知的“西门庆”到近日正在湖北卫视热

播的《我叫王土地》里的地主黄锦秀，演

员李强一直被媒体归类于“反派专业

户”。在娱乐圈数十载，他也始终拿作

品示人，就这么一部接一部地演着，从

没想过要有多红，也从不担心无戏可

演。昨日在接受本报记者电话采访时，

李强忍不住替“黄锦秀”叫屈，“黄锦秀绝

对是男人中的楷模，我相信会有很多女

人喜欢。”

记者：很多媒体一直把你归类于

“反派专业户”，你怎么看？

李强：不在意，作为演员，真正在意

的是观众会不会记住你演的角色，而不

是只记住了你。

记者：感觉这些年你都很淡泊名

利，始终与娱乐圈保持着一定距离，那

时下明星最热衷的微博你玩么？

李强：作为旁观者偶尔看看，我不

愿意成为社会舆论的焦点，也挺反感现

在的某种潮流，许多演员戏还没怎么演

呢，就把自己炒得好像很火。

记者：对于现在所谓的娱乐营销，

有什么看法？

李强：一头雾水，年轻时老师也没

教过我啊，只教过我“老老实实做人，踏

踏实实演戏”，人都做不好，还怎么去演

戏？我也是北漂，谁没跑过组？谁没付

出过？我们那会儿一年不到 300 部电

影，现在每年有那么多电视剧，我挺羡慕

现在的年轻演员，机会真的是太好啦！

记者：虽不玩微博，很多明星的新

闻你关注么，比如舒淇卷进甄子丹赵文

卓骂战的事？

李强：从报纸上获得啊，这也就是

当今社会浮躁的表现，舒淇在台湾，我

们在内地，拍摄制度不一样，可能有的

为生计在奋斗，都不容易，大家应该看

到的是一个演员的努力。

“反派专业户”李强：

反感演员自我炒作

“ 我 和 男

友是在朋友的

Party 上 认 识

的”。“灭绝师

太 ”黄 小 琥 前

天公开坦承自

己 已 有 新 恋

情 ，并 表 示 与

该德国籍小男

友还没有结婚

打算。

黄小琥的最新专辑《愈爱愈明

白》近日发布，对于新专辑，黄小琥指

这一专辑名称寓意很广。她说：“就希

望大家凡事都能保持正面的一个状

态，不管在感情上有过什么挫折，在爱

情方面都要保持新鲜的态度。”

问其为何会有如此深远的想

法，黄小琥笑言：“因为我觉得人生

太苦短了啊！但始终我还是会劝

大家，时间一天天过，为什么不保

持一颗对爱期待的心情呢？在我

看来，这是非常高端的智慧”。

人生苦短，要永远对爱期待

男友比自己小7岁，德国人

星报讯 奥运女孩林妙

可一举一动都能成为话

题。近日，网上流传出一张

林妙可身穿风衣，戴着围巾

的照片，有网友认出围巾是

奢侈品牌BURBERRY，价值

近3000元人民币，风衣的价

格则要上万元，一时惹人热

议。

对此，林妙可妈妈刘喆

平表示：“这些都是我到外

贸店淘出来的衣服，我自己

都不认牌子，更何况是孩子

呢。我平时最喜欢逛外贸

店，这件风衣如果没有记错

是 120 元，围巾其实是我

的，好像是20元买的，已经

戴了六七年，她里面的毛衣

60块钱。我们从来都是不

看品牌，看样子，外贸的样

子很好，这也是我喜欢到外

贸店淘衣服的原因，因为我

喜欢素色，所以给孩子的打

扮也非常素。”

林妙可穿着奢侈？
林妈回应是外贸货

图什么

星报讯 日前，安徽省散文家协会组织省

内20多位散文家赴阜阳参加“百亿江淮粮仓

阜阳行”采风活动。

在短短的两天采风活动中，散文家们深

入阜阳数十个基层第一线，亲身感受了阜阳

广大干部群众在新的历史时期解放思想、抢

抓机遇、迎接挑战、真抓实干的精神风貌，亲

眼目睹了阜阳城乡改革创新、科学发展取得

的显著业绩和发生的深刻变化，一致表示，

要尽心尽力撰写出一批反映阜阳现实的作

品，为阜阳的发展和进步尽绵薄之力。

周根苗

我省散文家赴“百亿粮仓”采风


